



**Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari Polsek
Lengkong Polres Sukabumi Aipda Adang
Koswara Lakukan DDS dan Cooling System
Menjelang Pilkada Serentak 2024 di
Kecamatan Pabuaran**

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Oct 30, 2024 - 14:40



Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Polsek Lengkong Polres Sukabumi, Aipda Adang Koswara, Lakukan DDS dan Cooling System Menjelang Pilkada Serentak 2024 di Kecamatan Pabuaran

Dalam rangka menjaga kondusivitas wilayah jelang Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, Aipda Adang Koswara, S.AP, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan cooling system. Kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB ini berlangsung di wilayah Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi.

Pada kesempatan ini, Aipda Adang mengunjungi beberapa warga di Desa Sirnasari, menyampaikan pesan dan himbauan Kamtibmas, serta mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berperan aktif menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban. Pesan yang disampaikan antara lain:

1. **Koordinasi dan Kerjasama dengan PPK dan Panwascam:** Aipda Adang menekankan pentingnya koordinasi dan komunikasi yang baik antara masyarakat, PPK, dan Panwascam di Kecamatan Pabuaran untuk mendukung kelancaran tahapan Pilkada 2024.
2. **Ajakan Menjaga Stabilitas Kamtibmas:** Ia mengajak para tokoh agama,

tokoh masyarakat, kaum muda, dan kaum perempuan untuk turut menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

3. **Kewaspadaan terhadap Hoaks:** Aipda Adang menghimbau masyarakat agar tidak mudah terpengaruh oleh informasi yang belum jelas kebenarannya, terutama menjelang Pilkada. Sikap bijak dalam menyikapi berita yang tersebar di media sosial sangat diperlukan guna mencegah potensi konflik.
4. **Pelaksanaan Siskamling Malam Hari:** Ia juga menghimbau warga untuk menghidupkan kembali kegiatan siskamling pada malam hari guna mencegah gangguan keamanan di lingkungan setempat.
5. **Pertahankan Kerukunan Warga:** Aipda Adang mengajak masyarakat untuk menjaga kerukunan yang telah terjalin erat di Desa Sirnasari, serta mencegah perpecahan yang mungkin timbul akibat berita yang menyesatkan.
6. **Pelaporan Cepat Gu Kamtibmas:** Warga diimbau segera melapor kepada Bhabinkamtibmas, Babinsa, atau Ketua RT setempat apabila menemukan gangguan keamanan di lingkungan mereka, atau menghubungi hotline Polres Sukabumi di nomor 110.

Dengan kegiatan ini, diharapkan situasi keamanan dan ketertiban di Desa Sirnasari tetap terjaga menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Sukabumi.